



上高瀬小だより

10月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



修学旅行に行ってきました!

9月25日(水)26日(木)、6年生が修学旅行に行ってきました。2日間とも暑い中でしたが、6年生は元気に見学や活動などを楽しむことができましたようです。ガイドさんの話を聞きしっかりとメモをとっている、お土産を真剣に選んでいるなど、たくさんの姿が浮かんできます。中でも特に、班での活動が心に残っています。清水寺での買い物やユニバーサルスタジオジャパンでの活動ではどの班も協力し合っていました。また、レク係や写真係などの各班での役割でも一人ひとりが自覚して行動していました。修学旅行を通して友達とのきずなが深まっていればいいなあと思います。そんな修学旅行の様子をまとめました。ご覧ください。

1日目

奈良公園(大仏殿・二月堂・三月堂など)、金閣寺、清水寺



間近に見る大仏の大きさはやはり驚きと感動だったようです。奈良公園ではたくさんのことをガイドさんが教えてくださいました。その説明が分かりやすくおもしろく、子どもたちは楽しみながら聞いていました。ガイドさんからの「ファイヤー」「シカのタピオカ」の言葉から3年連続で同じ方だと分かりました。



今年も上がった二月堂です。一人ひとりが小さくなってしまいましたが、元気に手を振ってくれています。



シカをうまく誘い込んでくださり、記念撮影ができました。



清水の舞台、上からと下からの様子です。鹿苑寺金閣も清水寺も人の多さが予想どおりで、歩く距離も長かったですが、みんなしっかりとついていくことができました。



鹿苑寺金閣の金色が見えたときは、「すごっ」などの声があがりました。「1階も金色やったらなあ」というつぶやきも聞こえてくるほど、金色の輝きは印象深かったようです。



京都での買い物。たくさんの店があったので何を買うのか迷ったでしょうか。

ホテルで



夕食も朝食も、和洋食のビュッフェで、たくさんの種類がありました。大阪ならではのたこ焼きを喜んだ子もいました。その場で焼いてくださったステーキが皿に大盛りになっている子もいました。

2日目

ユニバーサルスタジオジャパン



ユニバーサルスタジオジャパンに9時に入場してから14時半過ぎに出るまでの5時間半。乗り物に買い物にと長いようで短い時間だったかもしれませんが、安全にけが無く過ごせたのが何よりと思えました。疲れていたでしょうが、帰りのバスも、レクリエーションで盛り上がっていました。

スーパーマーケット

バスでのレクリエーション。描いた似顔絵やクイズの様子です。



9月25日（水）3年生が社会科でスーパーマーケットの見学に行きました。マルナカ高瀬店の方がご協力してくださり、各売り場で工夫していることなどを教えてくださいました。また、普段入ることができないバックヤードも見せていただきました。教科書にあるように、売り場を囲むようにバックヤードが続いていることを実際に確かめることもできました。マルナカのみなさん、ありがとうございました。